



AFSAG inició trabajo con el SAG para elaborar los DFL de la nueva Planta

El Directorio Nacional de AFSAG informa a todas sus socias y socios que ya inició el trabajo, en conjunto con el SAG, tendiente a elaborar el DFL que regulará el llenado de la nueva Planta funcionaria del SAG, Ley 21.507, promulgada el 14 de diciembre de 2022.

Según establece el Artículo 1º de la referida norma, una vez promulgada la Ley, en el plazo de un año se deberán dictar él o los Decretos con Fuerza de Ley (DFL) que regularán la forma en cómo se llenará la Planta SAG.

En especial, él o los DFL podrán determinar el número de cargos para cada grado de la Escala Única de Sueldos que se asignen a dichas plantas; los requisitos específicos para el ingreso y promoción de dichos cargos; los cargos de exclusiva confianza y de carrera; sus denominaciones y los niveles jerárquicos. Además, determinarán los niveles jerárquicos, para lo cual podrá crear, suprimir y transformar cargos. Además, podrá establecer normas de encasillamiento.

Como son temas en extremo técnicos, el Directorio Nacional cuenta con la Asesoría del experto, con amplia experiencia en la ANEF en diseño e implementación de Plantas en la Administración Pública, Manuel Gajardo, quien acompaña a la AFSAG desde inicios del año 2017, cuando se inició el proceso para elaborar el Proyecto de Ley de Planta SAG, que ingresó al Congreso en marzo de 2018, para comenzar con su tramitación legislativa.

En la primera aproximación con el Servicio, el Directorio Nacional sostuvo una reunión de trabajo presencial con Manuel Gajardo y con el Jefe del Departamento de Gestión y Desarrollo de Personas del SAG, René Navarro, para unificar los criterios y el detalle que requerirá tener la planilla que servirá para generar las simulaciones que entregará el SAG como propuesta final.

Recordemos que la Planta SAG entrega 1.400 cargos, repartidos de la siguiente manera: 87 directivos; 578 profesionales; 470 técnicos; 239 administrativos y 26 auxiliares. Según la información preliminar entregada por el SAG, habrían 2.564 personas en condiciones de poder postular a la Planta.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG